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山口校長

日時

会場 杉並第一小学校　図書室

【協議事項】

【報告事項】

①給食試食
・非常においしい給食でした。
③学芸会・ジャズストリートについて
・とても素晴らしい会となっていました。児童の成長が見えました。見えない部分でも先生方のお力に感謝いたします。
④給食について
・塩分濃度について　・残菜について　・どの程度の量を作っているのか
⑤教育調査

【協議事項】

杉一小・・・小島副校長　杉田副校長　戸久世主任教諭

0人

主な意見

次回の会議日程

　１２月１８日（水）　　１７時００分から

会議内容（次第順）

【報告事項】

①給食試食
②校長挨拶
・学芸会の在り方を今後検討していく予定です。
③学芸会・ジャズストリートについて
・10月の下旬にジャズストリートがありました。今年も６年生が協力して旗を作成しました。
・学芸会も児童の成長が見られた会となりました。
④給食について
・給食ができるまでの流れの説明　・給食を作る際に注意していること　・だし、残菜について説明　基本的にはよく食べています。
・本日の給食について

傍聴者人数

出席者（学校）

教育委員会

伴野委員（職務代理）、岡田委員、竹越委員、佐久間委員、松尾委員、狩野委員

出席者（委員）

学校運営協議会会議録

杉並第一小学校

副校長　小島　昭博

開催日時

開催場所　

１１月　９日（土）12時30分～14時00分

杉並第一小学校　図書室


